



Patrocinio

Victoria, Octubre de 2015

A través del presente, Alejandro Guillier Álvarez, Senador, certifica conocer y apoyar la moción **“Reforma de la Educación Cívica”**, del equipo de debate del Colegio Instituto Victoria, región de la Araucanía.

Esta propuesta se enmarca dentro de una temática que es tremendamente atingente a nivel nacional, por lo que a través de esta misiva quisiera manifestar mi apoyo a los jóvenes de la Araucanía y del país para que reflexionen frente al tema y promuevan iniciativas de cambio a favor del fortalecimiento de una sociedad más armónica y pluralista.

En atención a lo anterior el Colegio Instituto Victoria tiene mi compromiso y apoyo ante esta iniciativa.


ALEJANDRO GUILLIER A.
SENADOR DE LA REPÚBLICA

